

Nuevas tablas de Bruzón en el Chess Classic de San Luís



La Habana, 9 mar (RHC) El cubano Lázaro Bruzón hizo tablas por tercer día consecutivo en el torneo ajedrecístico de San Luis, Estados Unidos, su primero de la actual temporada.

El GM antillano, de 2673 puntos de coeficiente Elo, dividió la unidad este jueves con piezas negras ante su homólogo estadounidense Alexander Onischuk, el jugador de más alto Elo en el certamen con 2681 puntos.

Con 1,5 puntos de acumulado, luego de las tres primeras rondas, el mejor trebejista de Cuba y Latinoamérica por su lugar 68 en el ranking mundial, comparte el cuarto lugar, con el local Samuel Shankland, el indio Surya Ganguli y el polaco Darius Swiercs.

En la punta con dos unidades, aparecen los GM Alexander Onischuk, Jeffery Xiong y Varushan Akobian , todos de Estados Unidos , y los únicos que han logrado ganar una partida hasta la fecha.

Hoy desde las dos de la tarde (hora de Cuba) se disputará la cuarta ronda, de las nueve previstas, y el cubano Bruzón rivalizará con piezas blancas con el anfitrión Yaroslav Zherebuckh.

Por su parte, en duelo de líderes se medirán Akobian y Onischuk.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157003-nuevas-tablas-de-bruzon-en-el-chess-clasicc-de-san-luis>



Radio Habana Cuba